

CONTRE L'A69, CONTRE ATOSCA, PIERRE FABRE, DELGA, MACRON ET LEUR MONDE !



Aujourd'hui, nous sommes toutes et tous convaincu-es que le projet de l'A69 est une aberration qui va totalement à contresens. Écocidaire, inutile, anachronique, inégalitaire, il symbolise tout ce qu'il ne faudrait pas faire si on prend au sérieux l'urgence climatique. La planète est en surchauffe (en mai, la température moyenne mondiale a dépassé de 1,52 °C la moyenne préindustrielle de 1850-1900). Nous savons que chaque dixième de degré de réchauffement compte, qu'il entraîne des impacts climatiques plus forts pour les êtres humains, pour les écosystèmes et pour nos sociétés.

Nous le savons, scientifiques, expert-es, notre propre expérience confirment la dégradation rapide des conditions d'habitabilité de la planète si nous ne faisons rien. Et pourtant les pouvoirs publics, les lobbies patronaux, de nombreux-ses élu-es veulent continuer à foncer dans le mur.

L'autoroute Castres-Toulouse symbolise cet entêtement criminel. Le parcours permettrait de gagner quelques minutes sur le trajet. Au prix fort pour l'agriculture qui perdra près de 400 hectares de terres cultivables. Pour la biodiversité puisque le préfet a autorisé une dérogation à la protection de 162 espèces animales et végétales. Pour les habitant-es qui verront la durée du trajet gratuit augmenter d'un bon quart d'heure !

À l'heure où il faudrait renforcer les transports collectifs, favoriser la voiture individuelle et la vitesse est un contresens absolu. Ce projet n'est pas isolé, de nombreuses autres infrastructures, urbaines, routières, logistiques, sont programmées partout en France et en Europe. L'objectif : poursuivre coûte que coûte une croissance mortifère nourrie de béton, d'énergies fossiles, de métaux rares.

Et partout les mouvements qui contestent ces grands projets inutiles, imposés et dévastateurs sont criminalisés. La France devient le pays champion de la répression policière tout azimut. Elle se focalise particulièrement sur les mouvements environnementaux. Sainte Solines bien sûr, mais aussi Alençon où 13 personnes passent en procès pour avoir occupé une cimenterie Lafarge (Lafarge ? L'entreprise qui bétonne et qui a financé Daesch en Syrie), Greendock dans le 93. Le 30 mai, à Castres, 11 personnes du GNSA, ATTAC et de LVEL ont été placées en garde à vue sans fondement juridique, sans poursuite et avec pour seul objectif d'intimider les opposant-es à l'A69.

Comme son patron Darmanin ou sa complice Delga, le préfet du Tarn Vilbois n'est plus depuis longtemps le garant de l'intérêt public, il est le représentant des

lobbies politiques et patronaux. Il met à leur service les forces de répression qui, sans aucune limite, harcèlent, brutalisent les manifestant-es.

La répression est brutale parce que notre mouvement menace leur monde, celui des profits à tout prix, celui de la débauche énergétique au profit des grands groupes industriels et financiers, celui de l'injustice climatique qui multiplie les dégâts dans les pays du sud et auprès des populations les plus vulnérables.

Notre combat est une pièce d'un ensemble beaucoup plus vaste : nos mobilisations pointent directement sur le nœud du système. Freiner le développement d'un vaste réseau autoroutier - en France et en Europe - c'est lutter contre la libéralisation du transport et du commerce, c'est s'opposer au capitalisme écocidaire destructeur de la nature. Parce que nous représentons l'intérêt général, nous sommes déterminés.

Le modelage du territoire et de nos vies par le tout-camion et le tout-voiture artificialise les sols, accélère l'urbanisation et le développement des métropoles, menace les ressources en eau et la biodiversité, contribue massivement aux émissions responsables du chaos climatique. L'opposition à l'A69 combine le refus du modèle capitaliste, extractiviste et productiviste qui nous mène à la catastrophe et l'exigence de vivre mieux.

Le NPA refuse cette perspective d'aménagement absurde. Nous défendons la socialisation, la mise sous contrôle public, des entreprises Pierre Fabre et Atosca afin de les mettre hors d'état de nuire tout en conservant les emplois et en réorientant leur activité pour servir l'intérêt commun.

FÊTE ANTICAPITALISTE 28. SEPT. 2024

FATALS PICARDS PLANÈTE BOUM BOUM



PROJECTION DE "BIDASSOA" AVEC FERMIN MUGURUZA

BOLCHEGEEK

PHILIPPE POUTOU

PAULINE SALINGUE

DÉBATS - CULTURE

ESPACE ENFANTS - RESTAURATION

SPECTACLES - LIBRAIRIE - EXPOS

ET PLEIN D'AUTRES SURPRISES !

SALLE DES FÊTES DE RAMONVILLE (TOULOUSE - 31) · DE 11H À MINUIT · CONCERTS À 20H

Infos et billetterie : anticatoulouse2024.org

contact@npa31.org - Suivez nous sur les réseaux : NPA L'Anticapitaliste